



## PULSOPOLÍTICO

**FRENA SHEINBAUM  
PRISA DE ELIMINAR  
AUTÓNOMOS**

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

Igual que frenó el apresuramiento de la actual legislatura de Morena de aprobar la reforma al Poder Judicial y proponer que se analizara en un parlamento abierto al que ella convocaría, como así fue, al anunciarse ahora que está listo el predictamen para eliminar siete organismos autónomos, la virtual Presidenta electa, Claudia Sheinbaum, declaró que éste se discutirá luego de aquélla en la próxima legislatura.

Además, aseguró que las funciones de los autónomos que en el predictamen se busca eliminar –Inai, Cofece, IFT y Coneval– no van a desaparecer sino que se incluirán dentro de diversas secretarías, así como los órganos reguladores como la Comisión de Regulación Energética y de Hidrocarburos y el organismo público descentralizado Comisión Nacional para la Mejora Continua de la Educación.

**DE ESTO Y DE AQUELLO...**

**Joaquín Guzmán López**, hijo de *El Chapo* Guzmán, compareció ayer en la Corte Federal de Chicago y se declaró "no culpable", igual que lo hará Ismael *El Mayo* Zambada, ante la de Nueva York, igual que ambos lo hicieran al llegar al aeropuerto clandestino cercano a El Paso, Texas, en un avión privado, y ser detenidos por la policía.

**En esa audiencia**, el abogado Jeffrey Lichtman, quien encabezó la defensa de *El Chapo* en Nueva York, negó que el hijo de éste haya negociado con las autoridades de Estados Unidos una presunta "entrega" ya que nunca hubo acuerdo con el gobierno, como han difundido medios de ese país y dejó claro que "lo que pasó, no se hizo bajo la dirección del gobierno".

**El líder del Sindicato Petrolero**, Ricardo Aldana Prieto, no sólo logró reelegirse en ese cargo sino también consiguió a sus trabajadores un incremento total de 7 por ciento: 4 al salario ordinario, 1 al salario por concepto de apoyo al sector energético y 2 en prestaciones, además, 8 por ciento de aumento a la canasta básica.

**Las elecciones en Venezuela** que desataron violencia en varias ciudades de ese país han dejado, hasta ayer, seis muertos y 749 detenidos, más el retiro ordenado por el presidente Nicolás Maduro de personal diplomático venezolano en siete países sudamericanos, que exigen transparencia y legalidad tras su reelección.

**Por cierto**, no sería extraño que esa crítica del Ejecutivo a los "gobiernos injerencistas" –Argentina, Chile, Costa Rica, Perú, Panamá, República Dominicana y Uruguay– que han condenado los comicios en Venezuela, tenga respuesta.

**Niega el gobernador de Sonora**, Alfonso Durazo, que la aeronave que trasladó al *El Mayo* y a *El Chapito*, haya salido de Hermosillo y señaló que las características del aparato en que ambos viajaron son distintas a la que el jueves pasado despegó de esa capital.

**Ejecutan en Matamoros** a Julio Almanza, dirigente estatal de comerciantes.

[fcardenas@pulsopolitico.com.mx](mailto:fcardenas@pulsopolitico.com.mx)  
[@MXPulsoPolitico](https://twitter.com/MXPulsoPolitico)